## kreiszeitung.de



## Dekoratives Schild weist nun auf den Eglinger Platz hin

Fleißige Hände haben am Sonnabend den Eglinger Platz in Beckstedt einem Großputz unterzogen. Traditionell stehen solche Arbeitseinsätze im Frühjahr und Herbst an. Diesmal gab es aber einen zusätzlichen Grund dafür: Am 3. und 4. Mai feiert der

Schützenverein Beckstedt sein Jubiläumsschützenfest anlässlich seines 125-jährigen Bestehens in Colnrade. Dazu hat sich besonderer Besuch angekündigt: Rund 35 Mitglieder der befreundeten Schützengesellschaft Edelweiß aus Egling reisen bereits am Frei-

tag, 2. Mai, an, werden auf dem verleben dort dann anschließend stehens des Schützenvereins mit den Beckstedter Grünröcken einen gemütlichen Grillabend. Die partnerschaftlichen Bande zwischen den beiden Vereinen werden seit rund 30 Jahren ge-

pflegt. Beim Besuch der Eglinger Platz gebührend empfangen und anlässlich des 100-jährigen Be-Beckstedt brachten die Gäste 1989 eine Eiche, die "Egling-Eiche", als Gastgeschenk mit. Der Baum kam auf dem Beckstedter Dorfplatz in die Erde, der daher

später den Namen Eglinger Platz verpasst bekam. Beim jüngsten Großputz stellten die Helfer ein in achtwöchiger Arbeit fertig gestelltes Hinweisschild mit geschnitzter Inschrift unweit des Göpelhäuschens (im Hintergrund) auf. Das Holz dafür hatte

Heiner Rohlfs spendiert. Die aufwändigen Schnitzarbeiten übernahm Heiner Heuermann. Für die beteiligten Helferinnen und Helfer gab es Kaffee und selbst gebackenen Kuchen. Am Abend wurde dann in gemütlicher Runde gegrillt. ■ Foto: Beumelburg